



Primero gasolina, pactan Alcaldes

Piden que Refinería cumpla normas y se modernice, antes de solicitar su reubicación

URIEL VÉLEZ

En la segunda reunión para tratar la contaminación ambiental, Alcaldes metropolitanos acordaron ayer diseñar una estrategia conjunta para mejorar la calidad del aire, cuyo primer paso será conseguir mejor gasolina para la Ciudad.

Aunque colectivos, especialistas e incluso el Gobernador buscan la reubicación de la planta de Pemex en Cadereyta, los municipales señalaron que primero se deben de analizar otras acciones y, si no son efectivas, tomar medidas contra la Refinería.

La reunión, en la que también estuvieron legisladores federales del PRI y el PAN, se realizó ayer en San Nicolás, a puerta cerrada, y al final notificaron las cuatro conclusiones que tomaron.

Daniel Carrillo, Alcalde panista de San Nicolás, informó que se formó el "Frente por el Aire", y su primer objetivo es lograr gasolina de mejor calidad para la Ciudad.

El segundo acuerdo fue que los legisladores del PRI, PAN y MC, lleven las peticiones al Congreso de la Unión.



Alcaldes metropolitanos y legisladores federales se reunieron ayer en San Nicolás.

Trabajar para que se cumplan las normas nacionales e internacionales en la Refinería fue el tercer acuerdo, y por último se pactó el desarrollo de un protocolo de actuación en una Alerta Ambiental.

"Vamos por la calidad de las gasolinas", dijo Carrillo, "ya hay un mapa trazado y estaremos presentando los procesos que se requieran para lograr en el menor tiempo posible tener gasolinas que contaminen menos, como ya sucede en otras metrópolis".

Los Alcaldes señalaron que buscarán que la Refinería se modernice, o verán su cierre o reubicación.

"Vamos primero por la modernización de la Refinería", dijo Carrillo, "eso es lo que buscamos, porque sabemos que según prácticas mundiales, las Refinerías pueden convivir dentro de ciudades sin que tengan que tener una afectación a la salud humana.

"Si esto no se logra buscaríamos una segunda fase

para la reubicación, el retiro o el cierre".

Aunque los ciudadanos reunidos en la Explanada de los Héroes señalaron como una de sus consignas el cierre de la Refinería, el Alcalde emecista de Monterrey, Luis Donald Colosio, sostuvo que no fue la principal petición.

"La exigencia de la gente no es en sí el cierre de la Refinería", dijo, "(la petición) fue una mejor calidad del aire".

En la reunión estuvieron además los Alcaldes priistas César Garza, de Apodaca; Cristina Díaz, de Guadalupe, y David de la Peña, de Santiago.

También el Alcalde panista de Cadereyta, Cosme Leal, y los independientes Carlos Guevara, de García, y Miguel Treviño, de San Pedro.

Los Diputados federales panistas Héctor Castillo, Víctor Pérez, y el Senador Víctor Fuentes, estuvieron en la reunión.

Marcela Guerra y María de Jesús Aguirre fueron por los legisladores federales del PRI.